



**Viernes, 8 de Julio de 2022**

**Ministerio de Defensa**

	<p><b>@MuseosDefensaEC</b> #SabiasQué   #OrgulloDefensaec. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@PrimeraPlanaECU</b> #PPNacionales   El vicepresidente Alfredo Borrero anunció que está en proceso la declaratoria de emergencia en los subsistemas de salud IESS, ISSFA e ISSPOL. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>José Ruales ofrece trabajar sobre cinco pilares frente al Ministerio de Salud. Primicias</b> Sistema de salud integral. Ruales mencionó que es necesario que el sistema de salud trabaje de manera conjunta con todos sus actores: Ministerio de Salud, Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, Instituto de Seguridad Social de la Policía Nacional, Instituto de Seguridad Social de las Fuerzas Armadas y el sector privado. "Esto nos ayudará a mejorar la atención de los pacientes con la asignación de recursos por resultados", señaló. <a href="#">Ver más</a></p>

**Seguridad y Defensa**

	<p><b>"Nos atacaron con catapultas": así fue la cruda emboscada en San Antonio de Pichincha. Primicias.</b> La emboscada que sufrieron 120 militares del Ejército en San Antonio de Pichincha, en pleno paro indígena, el 23 de junio, fue fríamente planeada y coordinada. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Presidente Guillermo Lasso objetó parcialmente el proyecto de ley que regula el uso legítimo de la fuerza. El Universo.</b> El presidente Guillermo Lasso envió a la Asamblea Nacional la objeción parcial al proyecto de Ley orgánica que regula el uso legítimo de la fuerza, aprobado el 7 de junio, en segundo debate, con 104 votos a favor. <a href="#">Ver más</a> <b>Notas Referentes:</b> <a href="#">El Telégrafo</a> <a href="#">La Hora</a> <a href="#">Primicias</a> <a href="#">@ComunicacionEc</a></p>
	<p><b>Lita bajo acecho de la minería ilegal. La Hora.</b> Según autoridades policiales y militares, que han logrado los últimos decomisos de minería ilegal, las alertas se encienden nuevamente por la cantidad de bultos localizados. <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>Con al menos 17 disparos asesinan a Kenny 'Chia' Medina en Babahoyo. La Hora.</b> El sonido de las armas 9 milímetros y de calibre de uso militar, despertaron al popular barrio de «Los Ratones» en la capital riোসense. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Policía estima tener en un mes informe de daños causados a la infraestructura y equipos durante el paro; estudia si es pertinente mantener destacamentos en sitios atacados. El Universo.</b> En los 18 días que duró el paro nacional, entre el 13 y 30 de junio, parte de la infraestructura y equipos de la Policía Nacional sufrieron ataques de manifestantes que participaron en las protestas, para lo cual se utilizaron explosivos, objetos incendiarios, perdigones, lanzas, piedras, entre otros materiales. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Policía detiene a 11 presuntos miembros de Los Lobos en Quito. Primicias.</b> El operativo se desarrolló la madrugada del 6 de julio de 2022 y entre los indicios encontrados constan droga, dos armas de fuego, 82 municiones, dos vehículos, 11 celulares y USD 170 en efectivo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Durante operativo detienen a una mujer que supera una decena de antecedentes delictivos. Expreso.</b> Mediante las modalidades de asalto a mano armada, descuideros y lanzas, se sustraían las pertenencias de sus víctimas, las acopiaban y posterior las comercializaban en un local de la bahía", detalló el oficial. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>403 causas son analizadas por Fiscalía luego del paro nacional de junio; solo en tres provincias no se han abierto procesos de investigación. El Universo.</b> El paro nacional arrancó el 13 de junio pasado y se levantó el 30 luego que se firmó un acuerdo entre el Gobierno y organizaciones indígenas. <a href="#">Ver más</a> <b>Notas Referentes:</b> <a href="#">El Comercio</a></p>
	<p><b>Francisco Jiménez debe rodearse de un equipo técnico para avanzar en los diálogos con el movimiento indígena. La Hora.</b> Francisco Jiménez, ministro de Gobierno, afronta el complejo escenario que se abrió el 13 de junio de 2022 cuando estalló la movilización de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie). <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El Gobierno y las organizaciones indígenas acordaron 10 mesas temáticas. Primicias.</b> Monseñor Luis Cabrera adelantó que recomendará que se mantengan los primeros participantes hasta el final y la agenda de los 10 puntos. <a href="#">Ver más</a> <b>Notas Referentes:</b> <a href="#">La Hora</a> <a href="#">El Comercio</a> <a href="#">El Telégrafo</a> <a href="#">Primicias</a></p>



**Viernes, 8 de Julio de 2022**

	<p><b>@FFAAECUADOR</b>  <b>!!#URGENTE!!</b>          #Sucumbios Como resultado de las permanentes operaciones de reconocimiento y vigilancia de los espacios terrestres las @FFAAECUADOR, incautaron en el interior de una camioneta 664 kg. de sustancias sujetas a fiscalización en la vía #PuertoNuevo del cantón #Lago Agrio.  <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b>          Efectivos militares incautan 664 kg de sustancias sujetas a fiscalización!! Este jueves 7 de julio, personal de la 19 BS Napo en una operación militar detuvo a una camioneta en la vía Puerto Nuevo, de #Lago Agrio en #Sucumbios hallando en su interior los paquetes y ropa. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@radionavalec</b>          #Guayas   Permanentes operaciones de reconocimiento y vigilancia de los espacios terrestres son ejecutadas en el sector de la #Prosperina, para mantener la seguridad integral del Estado. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@inocarec</b>          El Instituto Oceanográfico y Antártico de la Armada instaló una boya cardinal norte en la Rada del Puerto de #Manta, en reemplazo de una previamente existente que sufrió daños en su estructura, contribuyendo de esta manera a la seguridad a la navegación en este importante puerto. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b>          Con la presencia del Contralmirante Brúmel Vázquez Bermúdez, Comandante General de la #ArmadaEcuatoriana se llevó a cabo la XV Sesión del Comité de Límites de la Plataforma Continental Ecuatoriana CLEPCE. Info : <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@radio_pichincha</b>          ●#ATENCIÓN   Tras el aumento de la tasa de positividad de casos #Covid en #Ecuador, el presidente del COE Nacional, Juan Zapata, anuncia que el uso de mascarillas en espacios cerrados y abiertos será obligatorio para personas que presenten sintomatología respiratoria.  <a href="#">Ver más</a>  <b>Notas Referentes:</b>  <a href="#">Primicias</a></p>
	<p><b>Vehículos y personas atrapadas por deslaves en el cantón Sucumbios</b>          Teleamazonas 7-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>

	<p>Conaie, Fenocin, Feine y el Ejecutivo participan en la primera mesa técnica Teleamazonas 7-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Fiscalía investiga delitos cometidos durante las movilizaciones indígenas Teleamazonas 7-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Ecuador, grupos irregulares. Mención ministro de Defensa. Ecuavisa. 7-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Juicios políticos. Mención Ministro de Defensa. Ecuavisa 7-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>El COE Nacional pidió el uso de la mascarilla en los espacios cerrados Telerama 7-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Gasolineras de Petroecuador sí se venderán pese a derogatoria del Decreto Ejecutivo 95 Teleamazonas 7-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Residuos químicos en río Ecuavisa 7-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Violencia en protestas evidencia existencia de grupos irregularidades Ecuavisa 7-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>Hay alerta en Guayaquil debido al aumento de casos de covid-19 Ecuavisa 7-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>



**Viernes, 8 de Julio de 2022**

	Vocales del IESS, preocupados por la situación de la entidad Ecuavisa 7-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Veto parcial uso progresivo de la fuerza TC 7-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Mesas técnicas diálogo CONAIE TC 7-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Iniciaron las mesas técnicas de diálogo entre el Gobierno y el sector indígena Telemazonas 7-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	¿Hay grupos irregulares? Ecuavisa 7-julio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	José Rúales es el nuevo Ministro de Salud -Telemazonas 7-julio-2022 <a href="#">Ver más</a> nota referente <a href="#">Ecuavisa</a>

**Temas coyunturales**

<b><u>EL COMERCIO</u></b>	La emergencia de salud demanda un cambio estructural. <b>El Comercio</b> . El desabastecimiento de medicinas, infraestructuras, equipos, personal sanitario desgastado e inconforme son algunos síntomas del agravamiento de la crisis que padece el sistema de salud ecuatoriano, desde antes de la pandemia por covid-19. <a href="#">Ver más</a>
<b><u>EL COMERCIO</u></b>	¿PÉRDIDAS O GANANCIAS? Por Fabiola Carrera A. <b>El Comercio</b> . Al cabo de tortuosos, trágicos e interminables días y, dejándonos un sabor amargo, concluyó, al fin, el paro indígena, con un "empate técnico" de 0-0 para algunos analistas; mientras que para otros, con una "goleada" fenomenal y una sustancial pérdida para la gran mayoría de ecuatorianos honestos, trabajadores y patriotas, cuyo ferviente deseo es el de trabajar hombro a hombro, tanto por su bienestar personal como por el progreso y engrandecimiento de la Patria. <a href="#">Ver más</a>

<b><u>EL COMERCIO</u></b>	Las lecciones no aprendidas. Por Rodrigo Albuja Chaves. <b>El Comercio</b> . El reciente paro convocado por la CONAIE revivió el recuerdo de las consecuencias de las violentas protestas de octubre de 2019; una de ellas, la toma de conciencia sobre los reales problemas del país y sus formas de enfrentamiento. <a href="#">Ver más</a>
<b><u>EL COMERCIO</u></b>	¿CORREIZA? Por Roberto Salgado Valdez. <b>El Comercio</b> . ¿No hay ganadores ni perdedores? Considero que la Democracia triunfó y junto a ella el prestigio renovado de la Policía y de las Fuerzas Armadas. La Iglesia cumplió con su presencia en lo social. En el plazo acordado los peticionarios deberán ser atendidos en una inminente acción social tan postergada. <a href="#">Ver más</a>
<b><u>EL COMERCIO</u></b>	¿Seremos capaces? Por Arturo Moscoso Moreno. <b>El Comercio</b> . Terminó el paro y las intentonas golpistas, incluida la floja petición de revocatoria de mandato, han fracasado, pero eso no quiere decir que no vayan a intentarlo de nuevo. Ha quedado bastante claro que el correísmo y sus aliados lo único que pretenden es que el Presidente no termine su periodo para tener la posibilidad de volver al poder lo antes posible. <a href="#">Ver más</a>
<b><u>EL COMERCIO</u></b>	No veo ni siquiera el túnel. Por Abelardo Pachano. <b>El Comercio</b> . Después de oír durante los 18 días de sedición las argumentaciones sobre la política económica del país, en especial la fiscal, quedó claro que los movilizados fingen no entender cómo funciona la economía mixta de mercado. <a href="#">Ver más</a>
	Es falso que ley es para los de poncho. Por Jorge G. Alvear Macías. <b>El Universo</b> . Gran malestar hay dentro del foro y de otros círculos ciudadanos, luego de la suspensión de la audiencia de juzgamiento de Leonidas Iza, acusado del delito de paralización de un servicio público 24 horas después de iniciado el paro nacional que duró dos semanas. <a href="#">Ver más</a>
	Nada resulta descabellado. <b>La Hora</b> Pocos días después de toda la convulsión producto del último paro y del intento de destitución del presidente Guillermo Lasso — que acarreo un metódico resurgir del discurso separatista—, el líder socialcristiano e histórico caudillo guayaquileño Jaime Nebot Saadi lanzó abiertamente su propuesta de "Una República Federal y Unida". <a href="#">Ver más</a>
	El Estado distraído. <b>La Hora</b> Hace cincuenta años, cuando todavía existía una supuesta amenaza externa a la integridad territorial ecuatoriana —el conflicto con el Perú— y reinaba en el hemisferio la lógica militarista de la Guerra Fría, se impuso una visión estatista de la política energética que hasta el día de hoy nos pasa factura. <a href="#">Ver más</a>



**Viernes, 8 de Julio de 2022**

	<p><b>Lecciones aprendidas. Por Paco Moncayo Gallegos La Hora.</b> La Iglesia católica, con su oferta de mediación que dignificó una negociación convertida en farsa; y, la fuerza pública, cuyos miembros, con la cartilla de los Derechos Humanos en la mano, cumplieron la misión con el uso mínimo indispensable de la fuerza. Bien por ellos. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>José Ruales es el nuevo ministro de Salud Pública de Ecuador. El Universo.</b> José Ruales fue posesionado como el nuevo ministro de Salud Pública de Ecuador. El acto protocolario se dio en el Palacio de Carondelet, en el centro histórico de Quito, la tarde de este jueves 7 de julio. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>¿Reducir el subsidio? Carlos Arellano. La Hora.</b> La Universidad Central del Ecuador (UCE) a través de un comunicado de prensa expresó que, durante el tiempo que acogió a varios de los manifestantes de la última revuelta social, brindó atención clínica, psicológica y social permanente a 450 niños. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>¿Qué es el federalismo y en qué se diferencia del Estado actual? El Comercio.</b> Jaime Nebot propuso la noche del miércoles 6 de julio migrar hacia un modelo federalista. Expuso como ejemplo a países como Argentina, Estados Unidos y Suiza donde tienen ese modelo de nación. <a href="#">Ver más</a> <b>Notas Referentes:</b> <a href="#">Expreso; El Universo</a></p>
	<p><b>Alfabetización mediática. Por Rosalía Arteaga Serrano. La Hora.</b> Pero aquí queremos hablar sobre otro tipo de problema que requiere la acción de los gobiernos y también de quienes quieren que la información llegue a los usuarios de manera adecuada, clara, comprensible y que capte la atención, sobre todo de los públicos jóvenes. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Guillermo Lasso: “Un ex presidente sentenciado por corrupción, que vive prófugo en Bélgica, busca alterar el orden público”. Infobae.</b> Tras 13 meses en el poder, el presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, tuvo que afrontar un intento de destitución y una crisis que dejó millonarias pérdidas para el Estado. El empresario que logró, en su tercer intento, entrar al Palacio de Carondelet, la sede del gobierno ecuatoriano, dio su primera entrevista exclusiva a Infobae luego de que finalizara la crisis social que asedió al Ecuador por casi 20 días. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Vivir el pasado. Por Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora.</b> Cuando se vive en el caos predomina la incapacidad de no saber enfrentar las dificultades con responsabilidad y eficiencia. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>La Asamblea conoció informe que revela manipulación de votación en 4 curules. El Comercio.</b> El Pleno de la Asamblea conoció este jueves 7 de julio de 2022 el informe técnico donde se determinó que las curules de cuatro legisladores fueron operadas de manera simultánea por una sola persona el pasado 28 de junio de 2022. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Un país rehén de sediciosos y conspiradores. Alberto Molina. La República.</b> "Vamos a organizar con nuestros excombatientes, con nuestra seguridad comunitaria, tenemos que hacer nuestro propio ejército, que defienda al pueblo, nuestra propia seguridad desde nuestras comunidades"; luego, agregó: "Esta declaración, nace de nuestro derecho a la autodeterminación y es parte constitutiva del pluralismo jurídico, para vigilancia, control, alarma, protección y defensa de nuestros territorios y comunidades". <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Disparan al ex primer ministro de Japón Shinzo Abe. La República.</b> El ex primer ministro japonés Shinzo Abe ha sufrido una parada cardiorrespiratoria tras ser alcanzado con disparos de escopeta durante un acto electoral este viernes, informaron hoy las autoridades locales. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Las reglas para el diálogo están claras para las dos partes. El Comercio.</b> Respecto a cómo evitar que se repitan las movilizaciones, De la Torre dijo: "Lo que hacemos es facilitar el diálogo, el encuentro, la escucha y los acuerdos. <a href="#">Ver más</a></p>		
	<p><b>Focalización de subsidios a los combustibles y la moratoria para los créditos inauguran los diálogos entre el Gobierno y el sector indígena. El Universo.</b> Serán diez mesas de trabajo que se instalarán por los siguientes tres meses, con el ofrecimiento del régimen de dar 'soluciones definitivas' y evitar otro paro. <a href="#">Ver más</a></p>		